
学校の様子(2/18～2/22) 

 

２／１８（月）朝会 

 今朝ははじめにフレッシュカップの表彰を行いました。 

表彰されたサッカー部キャプテンから応援のお礼と今後に 

向けた決意の一言がありました。表彰後にステージの上か 

らマイクなしで、みんなに思いを伝えました。 

朝会では、フレッシュカップの奇跡のＰＫ戦や、優勝校と対戦して目標ができたことや、よ

く頑張ったことについて話し、その後以下のような話をしました。 

 

今週は「あいさつ運動」です。感謝の会もあります。でも残念なお話。 

感謝の会に向けて、日頃のお礼の気持ちを込めて何かをつくったり、飾ったり、お手紙を書いたり、歌を歌

ったりして、ありがとうの感謝の気持ちを伝えようとしている皆さんがいっぱいいることを知っていますが、

みなさん、それは本心からですか？ 前にも話したことがありますが、感謝の気持ちはあいさつからだと思う

からです。 

今日からのあいさつ運動に水を差すようですが、毎朝、委員会や児童会の皆さんが、あいさつ運動に限らず、

朝来ると、あいさつしていますよね。でも、あいさつしても返してくれない人がいるから、なんだかくらい気

持ちになって、あいさつのパワーがなくなってきてはいないでしょうか？ 最近、先生はそう感じています。

委員会だからとか児童会だからとか、やらなきゃいけないからやっているんだったら、やらなくていいのに…

と思ってしまいます。本気の人集まれ！と。でないと元気のないあいさつが習慣付いてしまいます。 

毎朝横断歩道に立っていると、50人くらいの人からいいあいさつが返ってきます。でも、300人のうちの 50

人です。そのうちの半分 25 人くらいの人は、先生と一緒か先生より先にあいさつをしてくれます。「進んで

あいさつ！」というのは、この 25人の人のことを言うのではないでしょうか。その中のさらに 10 人の人は、

先生が後ろ向いていて気づいていなくても元気にあいさつをしたり、横断歩道で立っている人一人一人に右左

を向いてあいさつをしたりできる人です。そういう人から先生はいつもパワーをもらっています。先生もパワ

ーを送っていますが、パワーをもらってもいます。 

朝はテンションが上がらないかもしれませんが、１日の始まりなので、元気なあいさつでスタートできると

最高だなと思っています。 

みんなで、進んであいさつができる市が洞小学校にしましょう！ 

 

その後、感謝の会に向けて「ありがとうの花」の歌の練習を全校で２回行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／１９（火）交流委員会：交流遊び「障害物リレー」 

いっちータイムに体育館で、交流委員会の皆さんによる交流遊びを行いました。今回の遊び

は「障害物リレー」です。おたまにボールを乗せ、障害物をこえてゴールまで行くゲームです。 

体育館に集まったみんなを並べ、わかりやすく説明したら、いざスタートです。限られた時間

の中で、全員が楽しめるようにと、委員会の時間や放課に練習して準備してきました。交流委

員の皆さんのおかげで楽しいひとときを過ごすことができました。 

 

 

 

 

 



 

２／１９（火）愛知淑徳大留学生来校：給食～昼放課 

３人の留学生が訪れ、給食や掃除や昼放課の時間を一緒に過ごしました。今回は中国や台湾

からの留学生で日本を学びにきています。１・２年生の学級に入り、交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 

２／２０（水）ＰＴＡ本の読み聞かせ：いっちータイム 

毎月０の付く日（月２回）のいっちータイムに多目的室にて本の読み聞かせをしていただい

ています。今回も少しのぞいてみました。 

 

 

 

 

 

 

２／２０（水）６年生：ピアサポート活動 

卒業を間近に控えたこの時期に、中学校への不安を軽減させ、少しでも中学校への意欲が高

まるようにと、６年生が南中学校を訪れ、中学１年生から学校生活についての紹介をしてもら

ったり、施設を見学したりする活動です。実際に中学生の活動の様子も見ることができ、６年

生にとっては、これまでの不安がかなり安心に変わったようです。４月からの中学校生活を楽

しみにしながら、最後の小学校生活を充実させてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

２／１８（月）～２２（金）あいさつ運動 

今週は「あいさつ運動」です。ＰＴＡの朝のあいさつ運動に期間を合わせて行っています。

あいさつ委員、生活委員、児童会役員が登校してから花壇前あたりに並んで元気にあいさつで

す。２１日（木）は「感謝の会」が見学できることもあって、ＰＴＡの皆さんの参加も多く、

一段と活気のある朝となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２／２１（木）感謝の会 

今朝は、児童会が中心となって感謝の会を企画し、２９名の方に参加していただきました。

児童会役員の案内係が、主賓の皆様方を校長室から体育館へ案内し、金管バンド部の演奏とと

もに入場です。日頃から大変お世話になっている交通指導員さん、交通ボランティアの皆さん、

ＰＴＡ役員やボランティアの皆さん、図書館や給食などでお世話になっている皆さんなど、本

当はもっともっと多くの方に参加していただくべきところ、代表の方を中心にご参加いただき

ました。感謝の気持ちを込めたお手紙や６年生手作りのクッキーやお花を贈りました。最後に

みんなで「ありがとうの花」を歌い、代表の方からお言葉をいただきました。子どもたちにと

って、日頃から多くの方に支えていただいていることに気付く大変よい機会になりました。感

謝の気持ちがあいさつに込められるように、市小全体で大切にしていきたいです。これからも

子どもたちを支えていただきますようよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／２２（金）５年生：タグラグビー 

今週は５年生がタグラグビーを教わっています。今日が最終でした。ゲーム形式でみんなが

楽しみながら運動できるまでにレベルアップしています。講師の方のきめ細かな計画と準備が

あってこそです。全体の楽しい雰囲気を大切にしながら、約束事をわかりやすく説明する場面

は、我々教員にとっても学ぶべきところが大きかったです。子どもたちがスポーツのルールの

中で、元気に走り回る姿をたくさん見られたことに感謝です。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／２２（金）バスケットボール部６年生とのお別れ試合 

部活動に時間に、バスケ部６年生と先生チームがお別れ試合を行いました。優勝チームの６

年生を相手に先生チームは本気？です。楽しい雰囲気の中でも決めるところは決め、１点を争

う好ゲームとなりました。最後の延長第５クォーターは、６年生全員と人数関係なしの勝負と

なり、６年生チームのブザービートで１６対１６の引き分けで終了しました。バスケ部保護者

の方や職員、バスケ部５年生４年生の応援もあり、楽しい時間を共有できました。いい思い出

になったことと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


